

11月1日 ミネアポリス市民訪問団 10名をお迎えしました。リピーター5名、ニューカマー5名です。茨木市からも訪問団が毎年訪れますが、その都度多くの皆さんから温かいおもてなしを受け友好を深めています。他に5カ国の5名の日本語学習者、21名の支援者の参加で国際色豊かな構成となりました。

市長表敬訪問後皆さんが8階のフロアに見えると早速此処かしこで“お久しぶり”“元気だった？”“その節はどうも”等の言葉が飛び交い、その後すぐ5グループに分かれて全員着席。K委員長の挨拶に始まり、次いで“ここは日本語を学ぶクラスです。ですから今から日本語を勉強していただき、後で日本語で自己紹介していただきます。”“え、え〜”と大変そうな声にもかかわらずSさんの指導の下、自己紹介の練習からスタートしました。モデル会話の後はグループ内で日頃の学習スタイル同様スムーズな進行です。テキストの中で特に受けたのはジョン万次郎英語、センテンスの意味が分るたびに大笑いでした。そしてレッスン終了。

9Fの食堂で昼食後場所をローズ WAM に移し午後の部の開始です。

- 1) 箸の使い方練習、割り箸で豆をつまみお皿に移し変えるゲーム、皆さん難なくこなしていました。
- 2) 日本語での自己紹介実践、これもカンニングペーパーを見ながら何とか達成！翌日のIINでは半数の方々が日本語で自己紹介していました。
- 3) 折り紙 紙飛行機、かぶと、その他に挑戦。皆さん素敵なギフトもゲットしました。
- 4) 二人羽織 スタートは支援者がモデル実演。ボランティアとして2組のペアがそばを食べたりお茶を飲んだり扇子を使ったりと大熱演。大笑いの渦です。
- 5) コーラス さあちょっと気分を変えみんなで歌いましょう。さくらさくら、証城寺の狸ばやし、ノーベル賞に因んで Bob Dylan の Blowin' In The Wind の3曲です。
- 6) 盆踊り 室内での締めは炭坑節です。全員輪になって景気良く踊りました。
- 7) 市内散策

茨木神社でお祓いを受けました。皆さん神妙な面持ちです。神輿の部屋も開けていただきました。

商店街散策、宇治茶の店に寄り日本茶の試飲です。お茶といえばすぐ抹茶と思われるかもしれませんが、日頃日本人が飲んでいるのは煎茶で種類も豊富な事を説明しました。

東別院では住職が祈ってくれました。

こちらには初めての訪問です。立派な中庭も案内してくれました。これで神社と仏閣の違いが体験できました。





個人宅訪問



Yさん宅は京町家です。いわゆるうなぎの寝床スタイルで坪庭も有ります。リピーターは以前お邪魔したのでニューカマーがこちらに伺いました。茶器、画集などお宝も沢山あります。もう一軒Hさん宅は床の間、障子、ふすま、欄間、等純日本風の家屋でリピーターはこちらに。

おもてなしする我々が楽しければされる側も楽しいはずです。皆さんは如何でしたか？ゲストの方々には絶対に喜んでいただけた事と確信しています。